



WASPADA ONLINE

pusat berita & informasi medan sumut aceh



LOGIN REGISTER

search... **SEARCH**

OFFICIAL MEDIA PARTNER
WASPADA ONLINE
pusat berita & informasi medan sumut aceh

Share on facebook

Twitter

ShareThis

MONDAY, 09 NOVEMBER 2009 16:48

PDF PRINT E-MAIL

Payung seratus senyum digelar anak Aceh untuk dunia

Warta - Aceh

WASPADA ONLINE

BANDA ACEH - Seratusan pelajar di Aceh mengembangkan payung berlukis wajah yang tersenyum sebagai tanda kebangkitan kembali anak-anak Aceh setelah lima tahun tsunami 2004.

"Wajah anak-anak Aceh yang penuh dengan senyum yang tercetak di payung ini merupakan simbol telah pulihnya Aceh khususnya anak-anak Aceh lima tahun pascatsunami," kata ketua PMI Banda Aceh, Qamaruzzaman Haqny, di Banda Aceh, sore ini.

Kegiatan itu merupakan penyampaian rasa terima kasih kepada dunia melalui penyerahan payung yang berhiaskan wajah penuh senyum anak-anak Aceh secara simbolis dari Merry Project.

Merry Project adalah sebuah kelompok seni komunikasi di Jepang yang menyebarkan Merry (kegembiraan) ke seluruh dunia di bawah tema "senyum adalah bahasa universal", payung tersebut diserahkan kepada PMI Aceh yang selanjutnya menyerahkannya kepada PMI Banda Aceh.

Sebanyak seratus payung diserahkan dan secara simbolis diserahkan oleh Pimpinan Merry Project, Koji Mizutani, kepada Ketua PMI Aceh yang diwakili oleh Bendahara PMI Aceh, Idrus Hayat.

Kegiatan ini, katanya, bertujuan untuk menyampaikan pesan kepada dunia bahwa lima tahun pascatsunami masyarakat Aceh, khususnya anak-anak Aceh, telah bangkit kembali dan tersenyum secerah sinar mentari yang tercermin dari wajah yang terlihat di setiap payung, serta bermaksud mengucapkan terima kasih kepada dunia atas bantuan yang diberikan kepada Aceh.

Payung yang berhiaskan wajah anak-anak Aceh itu dibuat oleh Merry Project, yang mengambil gambar anak-anak Aceh dibantu relawan PMI di beberapa tempat di Banda Aceh dan Aceh Besar pada akhir Juni 2009. Payung-payung ini akan digunakan untuk pameran dalam rangka peringatan lima tahun tsunami.

"Melalui senyum anak-anak Aceh yang kami tampilkan di payung-payung tersebut kami berharap dapat menyebarkan senyum keseluruh dunia," kata Pimpinan Merry Project, Koji Mizutani.

(dat06/ann)

Warta Sebelumnya

[Dewan soroti dana kompensasi TNGI Rp3 T](#)

[269 sapi untuk peternak Subulussalam](#)

[Pelayanan dokter spesialis di RSUD Abdya lumpuh](#)

[Donor darah bukan ajang bisnis](#)

[Ciklungunya masih hantui Aceh Timur](#)

[Rumah bantuan BRA akan diproses, depending jika ada komplain resmi](#)

[Poskesdes Uteun Reutoh tak ada air](#)

[Jalan Cot Tufah-Cot Mane berkubang](#)

[Pelamar CPNSD Depag membludak, dibutuhkan 20 orang](#)

[Banjir rendam dua SD, murid diliburkan](#)

[Banjir Pidie Jaya hancurkan dua bendungan](#)